

# 特区で働くコト!

金融・情報特区の企業と雇用  
(平成21年8月末現在)

企業数 27社

雇用数 937人

ユナイテッドワールドテクノロジー(株)  
マーケティングリサーチグループ

**仲村 盛風さん**

Profile

安和出身・25歳。入社2年目。  
専門学校卒業後は貿易関係の仕事に就くが、語学力を磨くためにイギリスに留学。帰国後、語学力を活かせる仕事を探していたところ、UWT社に出会う。

ユナイテッドワールド証券(株)  
カスタマーサービスグループICSチーム

**金城 隆太さん**

Profile

屋敷出身・25歳。入社3年目。  
名古屋大学国際文化学科卒業後、様々な社会経験を経て、株式投資への関心を高める。「常識は常に変化する」を信条とする投資家の強い味方。

## ユナイテッドワールド 証券株式会社

国内証券会社では初めて香港ドル決済を導入し、香港証券取引所と直結したリアルタイム取引の環境を2002年から提供。将来に向けて、投資家の皆様に中国株式がより身近なものに感じていただけますよう努めています。

【設立】平成13年12月

【沖縄支店所在地】

名護市マルチメディア館

【会社ホームページ】

<http://www.uwg.co.jp/>

## ユナイテッドワールド テクノロジー株式会社

【事業内容】

- 運用管理サービス・保守サービス
- コーポレートアクション登録業務支援サービス
- 金融関連アウトソーシングサービス

【設立】平成19年1月

【所在地】名護市マルチメディア館

【会社ホームページ】

<http://www.uwt.co.jp/>

——就職のきっかけは、  
(金城さん・UW証券) 大学では英語を勉強したのですが、在学中に色々なアルバイトを経験しているうちに、株式投資に関心を持ったことが就職のきっかけとなりました。  
(仲村さん・UWT社) 私はもともと服飾

ほぼ全略柄を取り扱い、現在では「中国株のバイオニア」として知られています。その後、平成19年1月に、ユナイテッドワールド証券グループのシステム開発・運用部門が分離・独立し、金融ソリューションベンダーとして、ユナイテッドワールドテクノロジー株式会社(UWT)が新たに名護市で設立され、金融特区の第1号事業認定を受けました。

ユナイテッドワールド証券株式会社(UW証券)は、高成長が続く中国の株式と利便性の高いオンライン取引を融合させたインターネット証券として、平成14年7月より金融特区・名護市で営業を開始しました。香港証券取引所に直結し、リアルタイムの取引を実現。香港証券取引所上場のほぼ全略柄を取り扱い、現在では「中国株のバイオニア」として知られています。

——入社当時の頃は、  
(金城さん・UW証券) カスタマーサービスの業務を行なうためには外務員資格の取得が必要なので、最初の1~2カ月間はそのための勉強もしながら、上司に電話の対応の基本を教えてもらいました。

（仲村さん・UWT社）私の業務では外務員資格は必須ではないのですが同等の知識が必要なのでスタッフは任意で資格を取得しています。入社当時しばらくの間は、資格を持っていない社員は私だけだったので焦りながら早く合格できるよう努力しました。

## 金融業界に飛び込んだきっかけ

### 業務はいつも時間との勝負！

#### ——業務内容について

(金城さん・UW証券) 会社の雰囲気は、言でいえば「働きやすい」です。社員がお互いをフォローし合って、足を引っ張るようなことがない。

(仲村さん・UWT社) まず会長がとてもフレンドリーな人です。1、2カ月毎に沖縄へ来るのでですが、そのたびUW証券とUWT両社のスタッフで懇親会がでて楽しめます。

### ストレスを防ぐ「働きやすい職場」

#### ——金融関連業務はストレスが多いのでは。

(金城さん・UW証券) 会社の雰囲気は、

言でいえば「働きやすい」です。社員がお

互いをフォローし合って、足を引っ張るよ

うなことがない。

(仲村さん・UWT社) まず会長がとても

フレンドリーな人です。

ケティングリサイクルでは、英字で発表される香港企業の情報を翻訳し、お客様が必要とする情報を迅速に得られるよう努めています。1日で手掛ける翻訳は多い時で約30件。中国の決算期は12月が多いので、アニュアルレポート(年次報告書)が公開されるので3月から4月ほどでも忙しいです。

## 【本記事へのご意見・ご要望】

名護市政策推進部  
金融・情報特区推進室  
☎ 53-1212 内239  
FAX 53-6210  
✉ [itf@city.nago.okinawa.jp](mailto:itf@city.nago.okinawa.jp)

(金城さん・UW証券) 経済の流れの中で常識はいつも変化しています。敏感に変化を察知してお客様のお役に立ちたいですね。

(仲村さん・UWT社) 収集した情報をお客様に提供しつつ、将来的に独自の情報発信もできるよう考えていくたいと思ってい



# 安藤証券株式会社 沖縄営業所がオープン!

## 特区で働くコト!

金融・情報特区の企業と雇用  
(平成21年10月末現在)

企業数 26社

雇用数 956人

### 金融ビジネスの最前線 「社員が主役」



#### 安藤証券株式会社 沖縄営業所 オープニングセレモニー

テープカット(左から)安藤証券株式会社取締役社長・安藤敏行氏、  
沖縄県副知事・安里カツ子氏、島袋吉和名護市長。

集中ではなく分散の時代  
「沖縄への進出理由を聞かれるたび、私はよく『シンガポールへ向かう途中、飛行機の受託を行なう美らビルズ・マネジメント株式会社を関連子会社として設立した。」  
本年10月には、名護市豊原にある特区施設みらい3号館にて、安藤証券株式会社沖縄営業所のオープニングセレモニーが開催され、沖縄県副知事安里カツ子氏をはじめとする来賓より祝辞がのべられたほか、4年前から本社にて研修と実務経験を積んできた地元採用の社員らが紹介された。

安藤証券株式会社は、明治41年に、愛知県名古屋市にて同社の前身である安藤商店として創業。百年以上の歴史を持つ長寿企業として着実な歩みを遂げながら、時代に合った変化を取り入れ、日本の証券会社で初めてFX(外国為替証拠金取引サービス)に進出。現在は外国債券から、SGX・CMEの日経225先物取引まで幅広く取扱っている。平成18年には資金運用・バックオフィス業務等の受託を行なう美らビルズ・マネジメント株式会社を開運子会社として設立した。

本年10月には、名護市豊原にある特区施設みらい3号館にて、安藤証券株式会社沖縄営業所のオープニングセレモニーが開催され、沖縄県副知事安里カツ子氏をはじめとする来賓より祝辞がのべられたほか、4年前から本社にて研修と実務経験を積んできた地元採用の社員らが紹介された。



9月から営業を開始したトレーディングセンター。来年はインターネット・サポートセンター、コールセンターなどの業務の一部も本店から移管される予定。

沖縄進出構想の着手は9年前  
同社が沖縄進出について検討を始めたのは9年前。今回の営業所開設に向けて、4年前から県内で採用活動を続け、来年度にかけて約30名のスタッフ体制を確立する予定。将来

を強調しつつ、「これからは金融ビジネスの最前線が沖縄で可能になる。それを沖縄で採用された地元社員が引っ張っていく」と述べ、現在すでに業務に就いている社員らを式典参加者に紹介した。

的には、五人規模の拠点にする計画がある。「私は、実は土木工学の専攻で大学院まで進んだのですが、…」と苦笑しながら話してくれた新垣清太さんは平成18年に採用された。沖縄採用組の第一期生。周囲の反対を押し切って進んだ金融マンとしてキャリアで既に「サブマネージャー」の肩書を持つ。新垣社長は、海洋リゾート型のプライバートバンクビジネス「が沖縄で成功する潜れ性を述べた。安里副知事は、立派な会社に採用され、それぞれの力を發揮して欲しい」と若手中心の沖縄営業所勤務の社員にエールを送った。



今日の主役は彼らです!と安藤社長から紹介された沖縄営業所のスタッフ。全員が出身の若手ホーフ達だ。22年度採用の内定者も決まっており。沖縄営業所はさらに拡大する予定。

#### 安藤証券株式会社の会社概要

[本店所在地] 愛知県名古屋市中区錦 3-23-21  
[創立年月] 昭和19年4月(創業:明治41年3月)  
[資本金] 22億8,000万円  
[代表者] 代表取締役会長 安藤正敏  
代表取締役社長 安藤敏行  
[事業内容] 金融商品取引業  
[従業員数] 371名(2009年3月末)

#### 【沖縄営業所について】

[所在地] 名護市字豊原181番地みらい3号館  
[営業開始日] 平成21年9月7日  
[取扱業務]  
●エクイティ・トレーディング業務  
●インターネット・サポートセンター業務  
●コールセンター業務



おきなわ証券株式会社  
名護営業所

川添綾乃さん

## Profile

沖縄国際大学卒業。平成19年4月入社後、那覇の本店に勤務。今年10月より名護営業所に配属され、約250名の顧客を担当している。名護市出身の25歳。

おきなわ証券株式会社  
名護営業所

【業種】	金融商品取引業者
【設立】	1960年6月10日
【資本金】	6億2820万円(払込済資本)
【発行株数】	5,676,400株
【役職員数】	118名
【名簿登記事務所所在地】	名護市宇波佐12

<PR>北部地域での拠点として、御客様の資産運用アドバイスに、気軽にお越し頂けるよう対面方式で、ご案内申し上げております。沖縄県北部地域での証券の普及に貢献できるような、活動をめざしています。



県内8カ所に拠点を持つおきなわ証券。  
名護市には平成16年に支店を開設。



店内には林価等を顧客が自由にチェックできるコーナーが設けられている。



# 特区で働く!

## 金融・情報特区の企業と雇用 (平成21年10月末現在)

企業数 26社

雇用数 940人

「気軽に立ち寄れる」  
沖縄唯一の地元証券！

(川添さん)大学3年の秋から始めた就職活動の一環として会社訪問で行きなわ証券の那覇の本店に行つたことが入社のきっかけになりました。金融機関なので、ビリビリした職場だろうと予想していたのですが、実際の雰囲気はとても温かくて、金融機関に対するイメージが変わりました。また、その時の経験から、大事なお金を扱う仕事を私にも就きたいと考えるようになりました。

(川添さん)入社後は、まず那覇の本店で、約一ヵ月の研修があり、様々な分野の講習を受けました。上司や先輩が講師を務め、業務に就くため必要となる証券外務員の資格を取れるよう、私を含め3名の新規採用者をとても一寧に指導してくれました。

研修後、私は本店二課という部署に配属され、窓口業務を含む営業の仕事を就きました。私が入社した平成19年は、ちょうど株券の電子化が一気に進められた時期と重なり、お客様からのお問い合わせも多く、いわゆる「タンス株」を電子化する手続き等にも携わることができ、幅広く色々な事を学ぶ事ができて幸運だったと思います。

今年の10月から、名護営業所に配属になり、約250名のお客様を担当しています。

二ケーションがとても良く、社員同士の仲が良いことも、今まで仕事を続けてこられた理由だと思います。

とにかく自分の考え方だけに捉われずに、上司や先輩に相談することが大切だと思います。色々な意見を聞いてこそ、トラブルを乗り切つていけるのではないかと、

——変動の多い業界ですが、  
(川添さん) そうですね。外の風景はいつも変わりないので、社内に入ると全く違う世界になっていて、文字通り「天」と「地」ほどの差を感じる事があります。こういう市場の動きに、自分を合わせられることがこの仕事ではとても大事だと思います。

また、土日・公休日はしっかり休めますので、オフの時は仕事のことは忘れて(笑)友人と楽しく過ごしています。メリハリを

—— 今後の抱負について  
（川添さん）私を通じておきなわ証券という地元証券を北部のお客様にアピールしていくことを思っています。最近はパソコンで出来る事も増えましたが、やはり人と人との対話を通してしか出来ないこともあると思います。例えは当社では、株式投資以外にも、相続税対策など、幅広くご相談を受けるが、お客様の資産形成に関するご提案をして興味を持ちながらも最初の一歩が踏み出せないという方にどうぞ、気軽に立ち寄れる、親しみのある地元の店舗として皆様のお役に立てればと思っております。

はじまりは「会社訪問」

「二人で考え込まない」  
仕事を続ける秘訣



名護常設所のオフィス風景。仕事のことでは一人で悩まずに上司や先輩からアドバイスしてもらうことが大切。ヒカル(ひかる)(24歳)



株式会社ジー・エム・ケー  
SI ビジネス部沖縄

小室裕樹さん

琉球大学卒業後、IT関連企業に就職。平成21年6月、幅広い種類のソフト開発を行う株式会社ジー・エム・ケーに魅力を感じて転職。趣味はダイビング。愛知県出身・30歳。

## 株式会社 ジー・エム・ケー

### 【業務内容】

システムコンサルティング／インテグレーション(SI)、e-ビジネスモデル企画・制作、ソフトウェアシステム開発／保守受託、ホームページ制作、コンテンツプロバイダー、各種LAN配線敷設工事、特定労働者派遣事業

### 【従業員】54名

【設立】1986年7月24日

【本社】群馬県伊勢崎市

【ホームページ】

<http://www.gmk.co.jp/>

### GMK 沖縄

2009年1月14日に、株式会社ジー・エム・ケーの支社として、新たに「GMK 沖縄」が名護市マルチメディア館に開所。ソフト開発業務を主な業務とし、株式会社ジー・エム・ケーの「SI ビジネス部沖縄」が置かれている。

【所在地】名護市豊原 224-3



## 「システム導入の全行程を自社で」

### これまでとは違う仕事を

#### —転職のきっかけは。

(小室さん)琉球大学卒業後は、県内のIT企業で6年間勤務しました。その後、これまでとは違うタイプのソフト開発を手掛けたいという思いから、株式会社ジー・エム・ケーに転職しました。

#### —GMK(ジー・エム・ケー)の特徴は。

(小室さん)まず、GMKでは、最新のIT技術を中小企業の経営に役立てほしいと考えておりますので、ITに不慣れな経営者の方でも安心してシステムを導入できるよう、コンサルティングに始まり、各種システムの設計・開発まで、すべての作業工程を一貫して自社で行っています。

また、当社が提供するソリューションは、地域企業、地域社会の様々なニーズや規模に対応できるよう、行政向けのシステムから、モノづくりの企業が活用できる生産管理システム、病院などの医療機関の機能に特化したホームページ管理ができる医療システムなど、幅広い種類の商品とサービスを展開しています。

さらに、ペトナム、マレーシアなどのアジア諸国にグループ会社を設立しています。

### 沖縄と群馬でチーム作業

#### —業務について。

(小室さん)沖縄と群馬の2拠点にチームが分かれてシステム開発を行うかたちとなっています。沖縄では、チームリーダーとして私が一人でシステムの設計を担当しています。群馬では、私の上司と、プログラマー3~4名が勤務しています。

#### —コミュニケーションが難しいのでは。

(小室さん)ハソコンの前にカメラとマイクを置き、當時インターネットを使って、顔を見ながら声をかけあえる仕組みを整えてるので、通常のオフィスと同じようにコミュニケーションが取れます。

#### —毎朝、オンラインの打ち合わせで作業状況の確認をし、プログラマーへの指示や彼からの相談も、いつも直接やりとりできることになっています。

(小室さん)1日の終わりには、本社(群馬)の上司にオンラインで報告を行って業務終了となります。

#### —今後の抱負について。

(小室さん)当社が沖縄に進出した理由の一つは、ソフト開発業務を拡張しつつ、沖縄からアジアへの事業展開を図りたいという期待があつたからです。今後は、その実現と、当社の特徴である「貢献したシステム設計・開発を沖縄の地元企業様に行つていければと思っています。

#### —ありがとうございました。



群馬にいるスタッフと連絡を取りるためにPC前に置かれたカメラとマイク。



株式会社ドルーグ  
技術開発部制作グループ  
マネージャー  
具志堅好一さん

ボウリング好きが高じてボウリング場の機械整備の職に就くもDTPデザインの世界に触れ、IT業界への転職を決意。離職者向け職業訓練でWeb制作コース修了後、Web担当として販売会社に再就職。その後、より制作に特化した職場を求め、2005年に株ドルーグに入社。37歳。

# 特区で働くコト!

金融・情報特区の企業と雇用  
(平成22年1月末現在)

企業数 28社

雇用数 937人

## より早く より的確に 顧客が望むものを創る

### 株式会社ドルーグ

DROOG Inc.

#### 【事業内容】

- ・アフィリエイトプロモーション事業
- ・アウトソーシング事業
- ・web制作事業
- ・受託開発(効果測定システム)事業

【設立】2005年1月

【本社】名護市豊原224-3

名護マルチメディア館

#### 【ホームページ】

<http://www.droog.jp/>

#### さくら解説 アフィリエイトとは?

従来は「広告」といえば雑誌や新聞に載るもののが連想されましたが、インターネット上で多くの情報発信サイトが開設される中、一般的のホームページや個人のブログなどに広告案内(バナー)を載せ、他社のホームページへ誘導するなど、広告主の宣伝や売上に貢献する仕組み「アフィリエイト」という新たな広告の手法が広がっています。その特徴は、単に広告を掲載するのではなく、自分のホームページから広告主のページへ案内した事をきっかけに、広告主に実益をもたらすことで歩合制の報酬を得るところです。しかし、広告主と掲載者が直接契約を交わすことは稀で、ほとんどの場合、「ASP(アフィリエイト・サービス・プロバイダー)」と呼ばれる仲介企業を通して取引きが行われる事が一般的です。大々的な宣伝活動を展開する広告主は、複数のASPを利用する場合もあります。さらに、このようなアフィリエイト・ビジネスを、様々な侧面からサポートする新しい技術・サービスが日々開発されています。



— ありがとうございました。  
私は、この機会に感謝の意を表します。  
— ありがとうございます。  
私は、この機会に感謝の意を表します。

（具志堅さん）離職者向けの職業訓練を受けた頃はパソコン初心者の状態で、ITの仕事に就くには遅すぎるかなとも思ったのですが、再就職先でサイト管理の業務経験を一年半積めたこと、そしてドーカ入社後に制作したWebページが顧客に評価されて再注文が続いていることなどが動機となりました。画像ソフトなどの技術的な知識はほぼ独学で習得しました。

しかし、広告を目的としたバナー制作やキヤンペーン・ページの制作は、それを創るツールが上手く扱えるかどうかよりも、出来あがつたものに顧客が満足するかどうか全てです。そういう意味では、顧客がどのようなものを望んでいるのか、的確にイメージを吸い取ることができることが重要

（具志堅さん）名護では主に、東京の営業部署が受注したウェブ制作の業務と、当社の「アドチヤンブル」というフロダクトに付随する集計業務を行っています。その他、モバイル・コンテンツ制作の実績もあります。

— 30代でIT業界へ転職した感想は。

（具志堅さん）離職者向けの職業訓練を受けた頃はパソコン初心者の状態で、ITの仕事に就くには遅すぎるかなとも思ったのですが、再就職先でサイト管理の業務経験を一年半積めたこと、そしてドーカ入社後に制作したWebページが顧客に評価されて再注文が続いていることなどが動機となりました。画像ソフトなどの技術的な知識はほぼ独学で習得しました。

そういう能力については年齢や人生経験はプラスにこそなれ、ハンデにはなりません。

#### 業界初の「ワントラックシステム」

— 主力商品「アドチヤンブル」について。（具志堅さん）インターネット上で大規模な広告展開を図る広告主は、これまで非常に煩雑な処理を繰り返しながらアフィリエイト(左記参照)を個別に管理するしかありませんでした。そこで当社では業界初となるワントラックシステムを導入した包括的な管理ツール「アドチヤンブル」を提供することで、広告主の作業負担を減らし、さらに即座に広告効果を全体的に把握できる仕組みを実現しました。この「アドチヤンブル」の上位商品では、40のアフィリエイト事業会社と8万もの掲載サイトとの連携ができるようになっています。

（具志堅さん）現在の業務の受注については東京の営業部署の動きに頼っているところが多いのですが、今後は沖縄でも営業活動を活性化させて、売り上げアップを目指したいと考えています。

（具志堅さん）現在の業務の受注については東京の営業部署の動きに頼っているところが多いのですが、今後は沖縄でも営業活動を活性化させて、売り上げアップを目指したいと考えています。

その取り組みの一環として、「おきほたショッフ」というオンラインショッフの運営を行っています。沖縄の美味しい質の高いフルーツや食材を全国へもっと届けたい、というテーマで力を入れている事業です。オンラインでマンゴーやタンカン、ジュース、スイーツ等を販売するショッフで、担当のスタッフが農家をまわってお願いしながらネット販売にこぎつけました。現在、楽天内のショッフとして稼働しています。



（写真）「ドルーグ」という社名が持つ意味は「仲間」。マルチメディア館内にあるオフィスもカランバニーカラー「オレンジ」に統一された色調が統一され、一貫感を醸し出します。